
29.12.2022

Fußgängerüberweg in Niedertrebra - nachgefragt 

Aus der Beantwortung der Kleinen Anfrage 7/3621 in Drucksache 7/6245 
ergeben sich Nachfragen. 

Ich frage die Landesregierung: 

1. Von wann bis wann fand die geplante Verkehrszählung statt? 

2. Welche konkreten einzelnen Ergebnisse brachte die für Herbst 2022 
avisierte Realisierung der Verkehrszählung (detaillierte Darstellung 
und Auswertung der einzelnen erhobenen Zählwerte)? 

3. Welche Schlussfolgerungen zieht die Landesregierung, das Thürin-
ger Landesamt für Bau und Verkehr, aus den erhobenen und inter-
pretierten Ergebnissen der Verkehrszählung? 
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